

# BOSSMAN

## Kolaborasi Polda Banten dan Pengusaha Sukseskan Swasembada Pangan Program Asta Cita Presiden RI

Ayu Amalia - [BANTEN.BOSSMAN.CO.ID](http://BANTEN.BOSSMAN.CO.ID)

Jan 18, 2025 - 12:18



Serang - Polda Banten gelar Silaturahmi Kapolda Banten dengan pengusaha dan pelaku industri di Polda Banten untuk mewujudkan Swasembada Pangan 2025 di Provinsi Banten pada Jumat (17/01).

Kegiatan di hadiri Kapolda Banten Irjen Pol Suyudi Ario Seto didampingi Wakapolda Banten Brigjen Pol Hengki dan PJJU Polda Banten.

Hadir juga dalam kegiatan tersebut PJ Gubernur Banten beserta forkopimda Bangen dan pimpinan perusahaan se Wilayah Hukum Polda Banten.

Kapolda Banten menjelaskan tujuan kegiatan tersebut merupakan wujud sinergitas antara Polri, pemerintah daerah, pengusaha dan pelaku industri di wilayah hukum Polda. "Acara ini merupakan wujud sinergitas antara Polri, pemerintah daerah, pengusaha dan pelaku industri di wilayah hukum Polda Banten untuk mewujudkan tujuan bersama yaitu menciptakan ketahanan pangan yang kokoh, mendukung pembangunan daerah dan memberikan kontribusi nyata untun kesejahteraan masyarakat Banten," jelasnya.

Kapolda Banten mengatakan bahwa penegak hukum dan pelayanan masyarakat memiliki peran dan tanggung jawab untun mendukung program-program strategis pemerintah. "Polri sebagai aparat penegak hukum dan pelayanan masyarakat memiliki peran dan tanggung jawab untun mendukung program-program strategis pemerintah termasuk Asta Cita Presiden RI, salah satunya adalah sektor Swasembada pangan, keamanan dan stabilitas merupakan pondasi utama yang memungkinkan sektor industri dan pertanian berkembang," katanya.

Polda Banten Berkomitmen untuk :

1. Menjamin keamanan bagi pelaku usaha, termasuk dalam distribusi hasil produksi pangan.
2. Memberantas Potensi Penyimpangan seperti penimbunan bahan pangan atau praktik yang merugikan petani dan konsumen.
3. Mendorong kerja sama lintas Sektoral, termasuk pemerintah Darrah dan Lembaga terkait untuk menciptakan ekosistem pangan yang berkelanjutan.

"Pencapaian Swasembada pangan tidak mungkin dilakukan tanpa kolaborasi dan semangat kebersamaan yang solid antara semua pihak, para pengusaha dan pelaku industri memegang peran kunci dalam memastikan rantai pasokan pangan berjalan lancar," tambahnya.

Dalam hal ini Polda Banten mengajak untuk :

1. Berinvestasi dalam teknologi dan inovasi pertanian guna meningkatkan hasil produksi pangan;
2. Memperhatikan kesejahteraan petani dan pekerja gang menjadi garda terdepan dalam sektor pangan;
3. Memastikan transparansi dan keadilan dalam distribusi dan keadilan dalam distribusi pangan, sehingga masyarakat Banten dapat menikmati bahan pangan yang berkualitas dan terjangkau;
4. Perusahaan dapat berperan dalam membantu menyiapkan lahan kosongnya untuk ditanami jagung guna mendukung ketahanan pangan (Tumpang Sari)
5. Perusahaan juga dapat memberikan bantuan CSR nya untuk penyediaan bibit, pupuk ataupun pengadaan Alsintan bagi masyarakat.

"Provinsi Banten memiliki potensi besar untuk menjadi salah satu wilayah penopang ketahanan pangan nasional. Namun, kita juga menghadapi berbagai

tantangan, seperti perubahan iklim, alih fungsi lahan, dan ketergantungan pada impor pangan. Oleh karena itu, melalui perencanaan yang matang diharapkan kita dapat mengatasi tantangan tersebut. Perlu langkah konkret melalui peningkatan koordinasi dan penegakan hukum tegas terhadap segala bentuk pelanggaran,” tambahnya.

Dalam hal ini Polda Banten berkomitmen untuk berperan aktif dalam mendukung program-program pemerintah, kata Kapolda Banten. “Polda Banten berkomitmen untuk berperan aktif dalam mendukung program-program pemerintah yang termuat dalam Asta Cita Presiden Republik Indonesia. Sebelum dicanangkannya Asta Cita tersebut, beberapa program yang mencakup upaya meningkatkan lapangan pekerjaan berkualitas serta kemandirian bangsa melalui swasembada pangan, Polda Banten telah lebih dulu meluncurkan beberapa program unggulan yang menjadi Commander Wish Kapolda Banten,” tutur Suyudi.

“Diantaranya adalah program Polisi Peduli Pengangguran (Poliran), kami menyadari bahwa pengangguran adalah salah satu masalah besar yang harus kita hadapi. Oleh karena itu, program Poliran bertujuan untuk membuka peluang kerja dan meningkatkan keterampilan bagi masyarakat. Saat ini, Polda Banten telah membangun balai poliran, yang dalam waktu dekat akan di launching untuk dapat dimanfaatkan oleh masyarakat di wilayah hukum Polda Banten,” tambahnya.

Suyudi berharap kegiatan ini dapat memperkuat hubungan antara Polri dan seluruh pemangku kepentingan dalam mendukung program Swasembada pangan. “Kami berharap acara silaturahmi ini menjadi momentum untuk memperkuat hubungan antara Polri dan seluruh pemangku kepentingan dalam mendukung program Swasembada pangan. Dengan kerja sama yang erat, kita dapat mewujudkan Provinsi Banten sebagai wilayah yang mandiri dan berdaya saing tinggi di sektor pangan serta memberikan kontribusi besar bagi ketahanan pangan nasional,” harapnya.

Terakhir Kapolda mengucapkan terima kasih atas kerjasama yang telah terjalin dengan baik selama ini. “Selaku pimpinan Polda Banten saya menyampaikan ucapan terima kasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada para kepala dinas terkait di jajaran pemerintah Provinsi Banten, para pengusaha dan pelaku industri di wilayah hukum polda banten, atas kerjasama yang telah terjalin dengan baik selama ini. Mari kita terus bersinergi untuk membangun masa depan banten yang lebih baik, lebih kuat dan lebih sejahtera,” tutup Kapolda Banten.

Dalam hal ini para pelaku usaha juga mendapatkan pengetahuan tentang ketahanan pangan dari paparan Dirbinmas Polda Banten dan kepala dinas pertanian Banten.